

# ポプラ22年度最終号

岡崎平和学園  
後援会協賛  
H23. 3. 22  
NO. 364

## Make a CHANGE(メイク・ア・チェンジ)

園長 上川 清玄

「岡崎平和学園は、児童養護施設です。児童養護施設という、この正月以来タイガーマスク現象とマスコミで報道され認知度が高まったところです。私たちの学園にも、伊達直人さんを始め、タイガーマスク・デビルマン・矢吹丈などの名や匿名で15名ほどの方からランドセルを始め色々寄贈をいただきました。こうした一時的現象だけでなく、私どもの施設で生活する子どもたち・職員は、トヨタ自動車やデンソーといった大企業さんのご支援から子ども会を始めとする地域の方々へいたるまで、実に多くの支えの中で生きています。

そんな私たちが、日頃より支えていただいている地域やボランティアの方々へ、お返しできることは何かを子ども自身が考え、行動に移すことを通して、改めて自分たちが支えられていることの有り難さと一人ではできないけれど力を合わせれば成し遂げることができるんだということを体感して欲しいとの願いのもと取り組んだ活動を紹介します。」

全国の749のボランティア活動の中から、8団体が優秀賞に選出され、2月19日名古屋中電ホールで開催された表彰式。そこでの活動紹介における服部指導員さんの冒頭のことばです。してもらって当たり前の精神構造からは、不足不満の思いは生まれても、感謝や奉仕の思いは育たない。感謝の気持ちの醸成は大切なこととして折に触れ取り組んでいます。また、学園で暮らす子どもの中には、この地を故郷として巣立っていく子も多い。第2の故郷としての地域への愛着と人との繋がりをより広く深く持たせたいとの思いから、子ども会活動やサッカー教室の開催など積極的に取り組んでいます。

こうした「思いを形に」の一環として取り組んだ「第2回 Make a CHANGE Day」における通学路の清掃が、図らずも優秀賞(朝日新聞社賞)として認められたことで、私たちは更なる Make a CHANGE へと繋げていきたいとの思いを深くしています。



12月12日  
日産労連観劇 「エルコス」の祈り

「ありがとう」という感謝の言葉と、相手を許すという内容がとても印象に残ったようで、帰りの車内では観劇の話題でもちきりでした。

12月13日  
司厨士協会慰問



今年もまたとてもおいしいご馳走をたくさんいただきました。子どもたちも大満足!! コックさんから聞いたコックになった理由を聞いて感化された子どももいました。ありがとうございました。

12月18日  
幼稚園 生活発表会



しっかりと踊り・歌を頑張っている子、練習ではばっちりだったのに、本番で固まってしまった子いろいろでしたが、子どもたちの成長ぶりを感じることができました。



12月18日  
はとぼぼ観劇招待 「オズの魔法使い」

幼稚園での発表会でオズの魔法使いを踊った子どもたちもいて、とても身近に楽しむことができました。ありがとうございました。



12月19日  
もちつき



今年もまた、とてもおいしいおもちと豚汁をまたおいしくいただきました!! もちつきを間近でみて、体験することができました。

12月23日  
小久井農場 バーベキュー招待



毎年、招待していただくバーベキューを子どもたちは楽しみにしています。おいしいお肉や野菜で、子どもや職員は元気をもらっています。

12月24日  
岡崎さくらライオンズ  
クリスマス会

今年も楽しいクリスマス会を開いていただきました。みんなで踊った「ポキポキダンス」は子どもたちにとっても楽しく思い出に残り、クリスマス会が終わってからもずっと踊っていました。



12月24日  
名古屋トヨペット贈呈式



ポルテの新しい車を見て、子どもたちは、目をキラキラしていました。ポルテに乗りたがる子どもたちが、現在増加中です。

12月27日  
第1回 フットサル大会  
オーシャンアリーナ



祝！優勝！！  
8年間の練習の成果とみごとなチームワークにより、優勝！  
当日には、ほほえみくらぶの方々も応援していただき、8年間のサッカー教室を支えて下さった多くの方々の期待に応える事ができたように思います。

12月27日  
高浜の技術専門学校卒業生による門松作成

また、今年も素敵な門松を作って頂きました。トラ年からウサギ年に、新年を迎えることができました。



1月11日  
CBC 寄贈



CBC様が赤い羽根共同募金を取りまとめていただいて、双子お山の遊具をいただきました。こどもたちはいろんな遊び方を発展させています。ネットでゆったりひなたぼっこしたり、隠れ家のように過ごしていたり・・・ありがとうございました。



1月16日  
市民駅伝

けいとくん、Aチームでの出場おめでとう！竜海中学2位！けいとくん、きょうへいくん夜遅くまで、練習お疲れさま。来年もがんばれ！

2月4日  
園内研修



「子どもの家」園長の大野紀代先生をお招きしての「生い立ちの整理」をテーマに講演していただきました。方向を間違えば、「子どもたち」のことを思って一生懸命にやっていたことが一生懸命に子どもを追い詰めてしまっていることがある事を学びました。研修で学んだことを日々子どもたちとの関わりの中で活かしていきたいと思えます。

2月5日  
施設長会マラソン大会

しゅんぺいくん3位、たくとくん6位、おめでとう。一生懸命、走るみんなの姿は、かっこよかったです。



3月5日  
卒業を祝う会



やまとくん、卒園おめでとう！みんなで、クレープをつくって、楽しい会になりました。社会の役に立つ大人になってね（しんせいより）。

3月16日  
コバック 羽根店 寄贈

寄付をいただきました。大切にに使わせていただきます。ありがとうございました。



3月18日  
岡崎商業高校生徒会 寄贈

寄付をいただきました。生徒の皆さんの気持ちを大切にに使わせていただきます。ありがとうございました。



3月19日  
キッチンマスター

バナナジュースやサツマイモのモンブラン作り、ペタンクなどとても楽しい一時を過ごさせていただきました。ジュースもモンブランもとてもおいしかったです。



### タイガーマスク現象による様々なご支援

伊達直人、伊達直人運動の応援者、デビルマン、星飛雄馬、矢吹丈、吾輩は猫である、岡崎のおじいさん、岡崎幸、三河のタイガーマスクの親子様などから、ランドセル、文具（えんぴつ、色えんぴつ、えんぴつ削り、はさみ、筆箱、下敷き、消しゴム、ノート等）お菓子、お米、図書カード、自転車、ヘルメット、レインコート等を頂きました。多くのご支援を頂き本当にありがとうございました。それと同時に、数えきれないほど多くの方が、長年タイガーマスクのような、あたたかなこころざしを平和学園の子どもたちにそそいで下さっていることを実感する機会にもなりました。心からありがとうございます。

